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  Bornheim, den 10. November 2021 
 
Große Anfrage gem. § 19 Abs. 1 der Geschäftsordnung des Rates 
Carsharing in Bornheim 
 

 
Sehr geehrter Herr Hanft,  
 
die organisierte gemeinschaftliche Nutzung „Carsharing“ kann für verschiedene 
Nutzergruppen eine interessante Variante zum eigenen Auto sein und die Mobilität vor Ort 
unterstützen. Aktuell befindet sich auf dem Stadtgebiet der Stadt Bornheim eine 
Carsharingstation im Ortsteil Sechtem. Sie wird durch die BürgerEnergie Rhein-Sieg 
unterstützt (https://be-rhein-sieg.de/bornheim-sechtem.html).  
 
Da die Nutzung vermutlich auch durch die Corona-Situation zurückgegangen ist, bitten wir 
um die Beantwortung folgender Fragen. Falls dies der Stadt Bornheim selbst nicht möglich 
ist, bitten wir um die Weiterleitung der Fragen an die entsprechend aufgeführten 
Partnerunternehmen.   
 

1. „Mitfahren in Bornheim“: Wie sieht die aktuelle Nutzung des Programms „Pendla“ 
aus (z.B. Nutzerzahlen, Häufigkeit)? Wie sieht die Verwaltung die Zukunft des 
Programms hinsichtlich Kosten, Lizenzen, Arbeitsaufwand und möglicher weiterer 
Kriterien? Oder präferiert die Verwaltung eher ein Alternative? 
 
 

2. „Carsharingstation in Sechtem“: Wie sieht aktuell die Nutzung aus? Sieht die 
Verwaltung oder das betreibende Unternehmen (Bürgerenergie Rhein-Sieg) hier 
auch kurzfristig Möglichkeiten, z.B. durch entsprechende Kommunikation und 
Marketingmaßnahmen oder eine Verlegung des Standorts, die Nutzung zu 
erhöhen? 
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3. Wurden bereits (neue) Carsharing-Standorte und geeignete Stellflächen in 
Bornheim evaluiert und vorgesehen, z.B. bei der Planung von Baugebieten?  
 
 

4. Wie steht die Verwaltung zu Möglichkeiten, sich auch kurzfristig an Carsharing-
Angeboten auf Bornheimer Stadtgebiet zu beteiligen (z.B. Angebot in den 
Höhenorten oder Carsharing für Kleingruppen)?   
 
 

5. Inwieweit sind Sharing-Angebote bei E-Scootern oder E-Bikes aktuell in Diskussion 
bzw. in der Planung? Kommt es zu Problemen mit E-Scootern im Bornheimer 
Stadtgebiet?  
 
 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
 
 
Markus Hochgartz, Dr. Gabriele Jahn und die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 


